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Bei der Jahreshauptversammlung des VFB Niederdreisbach e. V. am Freitag, 
12.02.09 waren 32 Mitglieder anwesend. 1. Vorsitzender Gerhard Ruback begrüßte 
die Anwesenden und stellte die Ordnungsmäßigkeit fest. 
 
Wolfgang Trapp verlass zunächst den aktuellen Mitgliederstand. Demnach stieg die 
Mitgliederzahl in 2009 von 172 auf 180. Schwerpunktmäßig ging Trapp in seinem 
Geschäftsbericht auf die Wiederaufnahme des eigenen Spielbetriebes ein und zog ein 
durchweg positives Fazit. Die viele Arbeit im abgelaufenen Jahr hat sich gelohnt und 
die Fußballmannschaft des VFB steht nach sehr guten Leistungen an der 
Tabellenspitze.  
Von den Veranstaltungen des VFB war das „Plätzeessen“ für Mitglieder in seiner 
zweiten Ausgabe deutlich besser besucht als bei der Premiere im Vorjahr. Ebenfalls 
das Oktoberfest, das wieder unter dem Motto „Kölsch meets Weizen“ stand war u. a. 
wegen des Alleinunterhalters „Manni“, der den Nerv der Zuschauer traf, wieder ein 
voller Erfolg. 
Die regelmäßigen Treffen (jeden ersten und dritten Freitag im Monat) interessierter 
Mitglieder im Sportlerheim könnten noch besser besucht werden.  
 
Einen besonderen Dank richtete Trapp an die Sponsoren, die Ortsgemeinde sowie die 
vielen Zuschauer, die den VFB tatkräftig unterstützt haben. 
 
Kassenwart Peter Wever konnte in Anbetracht der hohen Ausgaben, die zur 
Wiederherstellung des Sportplatzes und Wiederaufnahme des eigenen Spielbetriebes 
nötig waren, einen befriedigenden Kassenstand vermelden, der sich gegenüber dem 
letzten Jahr allerdings etwas verschlechtert hat. 
 
Fussballabteilungsleiter Jens Weid berichtete über die überaus erfolgreiche Hinrunde 
der neuen Mannschaft, die als Tabellenführer mit 2 Punkten Vorsprung vor dem 
Zweiten in die letzten 8 Partien der Saison geht und gute Chancen auf Meisterschaft 
und Aufstieg hat.  
Einige Probleme bereiten dem VFB derzeit die Jugendspielgemeinschaften mit den 
Nachbarvereinen. Zum einen verließen im Sommer zahlreiche Jugendliche den VFB, 
u. a. weil C-Jugendtrainer Achim Platte nicht adäquat ersetzt werden konnte und weil 
leider keine A-Jugend gemeldet werden konnte. Zum anderen ist die derzeitige 
Finanzierungsregelung aus VFB-Sicht unbefriedigend. Hier müssen nach den 
Jahreshauptversammlungen der JSG-Mitgliedsvereine demnächst Gespräche geführt 
und vernünftige Lösungen gefunden werden. 
Auch Weid bedankte sich nochmals bei allen, die zum Gelingen des Projektes „VFB 
Niederdreisbach“ beigetragen haben. 
 
Katja Schnell berichtete positiv über ihre Aerobic-Gruppe, die mittlerweile 23 
Mitglieder hat bei steigender Tendenz.  
 
Auch die Rückengymnastik unter Anleitung von Birgit Richter erfreut sich nach wie 
vor großer Beliebtheit. 



Wichtigster Tagesordnungspunkt waren die Neuwahlen. Zunächst wurde dem 
geschäftsführenden Vorstand Entlastung erteilt. Dann wurde der bisherige Vorstand 
mit einer Ausnahme komplett in seinen Ämtern bestätigt. Lediglich Klaus Ermert 
steht dem VFB künftig nicht mehr als Jugendleiter zur Verfügung, bleibt aber als 
Beisitzer mit an Bord. 
Im Einzelnen: 

1. Vorsitzender: Gerhard Ruback 
2. Vorsitzender: Hartmut Nickel 

 1. Geschäftsführer: Wolfgang Trapp 
 2. Geschäftsführer: Mathias Brederlow 
 1. Kassierer: Peter Wever 
 2. Kassierer: Werner Wenzelmann  
 Fussballabteilungsleiter: Jens Weid 
 Jugendleiter: vakant 
 Pressewart: Jens Weid 
 Beisitzer: Hans-Peter Trapp, Reinhard Bassin, Klaus Ermert 
 Kassenprüfer: Klaus Nickol, Günter Sturm 
 Platzwarte: Werner Wenzelmann, Hans-Peter Trapp 
 
 
Der VFB bedankt sich bei allen Mitgliedern, Freunden und Gönnern des Vereins, 
seinen Übungsleitern und der Ortsgemeinde für die Unterstützung und gute 
Zusammenarbeit im letzten Jahr.   
 

  


